

Le Chambon,

Mon premier jour au Chambon : on est partis de l'école en bus, quand on est arrivés, on a posé nos valises devant la cantine, après on a été dans une salle et Jeannot et Bruno nous ont expliqué les règles du Chambon. Par exemple le petit déjeuner à 8 heures, le déjeuner à 12h30 et le dîner à 19 heures. Ensuite, on est allés déballer nos affaires, puis se changer pour nos activités, moi et mon groupe avons été à la grotte avec Jeannot pour faire la spéléologie. À la fin de cette activité, on devait faire des groupes de trois pour retrouver Samantha. Et on est rentrés pour se laver et se changer pour aller dîner. Après le repas nous sommes allés dans la salle où Jeannot et Bruno nous ont expliqué les règles et on a joué puis nous sommes allés nous mettre en pyjama et nous coucher.

Mon deuxième jour au Chambon : on s'est levés à 7 heures, on a pris notre petit déjeuner et après on est montés se changer pour l'escalade, c'était trop bien, au début on a fait un jeu où il fallait toucher une cloche, à la fin de l'activité on est allés déjeuner. Après le repas, on s'est changés pour l'équitation, c'était trop bien, on a brossé notre poney, nous leur avons mis le tapis puis la selle, on a mis l'étrier à notre taille et on a trotté et fait du pas.

Mon troisième jour au Chambon : après le petit déjeuner nous nous sommes préparés pour l'activité Parc Aventure. On a fait de l'acrobranche puis on a descendu la grande tyrolienne. On est revenus déjeuner puis se changer pour l'activité mission écopossible, à la fin on a eu du mal à retrouver David. Après on a attendu le bus pour rentrer.

Kylie